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“PUNTO JUSTO” EN EL  CC. EL RECREO 
Este PUNTO JUSTO está instalado en el Centro 
Comercial El Recreo a la entrada del estacionamiento 
por el lado este, donde los y las usuari@s pueden llevar 
sus denuncias de manera escrita, identificada o de 
forma anónima, es uno de los puntos estratégicos de la 
parroquia donde se le atenderá su denuncia.
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efecto más acusado es el descrédito de la institucionalidad.
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Ante la adversidad Lucha, batalla y victoria.

En las instalaciones 
de la Base Aeroes-
pacial Manuel Ríos 
(Baemari) ubicada en 
El Sombrero, estado 
Guárico, comunica-
dores populares de 
los estados Carabobo, 
Aragua, Miranda, Var-
gas y Distrito Capital participaron III En-
cuentro Nacional de Medios Alternativos 
Comunitarios (MAC) y Cantv.

Durante la jornada, más de 50 MAC 
disertaron sobre el impulso a la comuni-
cación popular a través de las diferentes 
redes comunicacionales, con el objetivo 
de potenciar su acción en las comunida-
des y como alternativa para contribuir 
con la transformación del Estado, en 
un evento organizado por la Gerencia 
General de Comunicaciones y Asuntos 
Públicos de la Cantv.

El sociólogo Oliver Reina desarrolló la 
ponencia: Ideas para la construcción de 
un modelo de comunicación comunal 
con la cual reflexionó sobre el apoyo que 
debe ofrecer el Estado a los MAC, para 
una mayor producción de contenidos, 
la sustentabilidad económica de estos 
medios y su proceso de digitalización.

Luego, el periodista e Integrante 
del equipo fundador de AlbaTV Pablo 
Kunich, disertó sobre la experiencia de 
televisora como Medio Comunitario 
Latinoamericano, disponible por el canal 
2205 de TDA. “Somos un canal público 

Por  Prensa Cantv

Las ponencias del sociólogo Oliver Reina y del fundador de 
AlbaTV Pablo Kunich, sirvieron para disertar sobre el papel 
de las redes de comunicación popular, y generar un espacio 
de debate que permita revisar el alcance y quehacer de la 
comunicación comunal.

y participativo, gestionado entre el Poder 
Popular y el Estado. Un medio comunitario 
que no apoye las luchas sociales no tiene 
razón de ser”, sentenció.

Finalmente los 50 representantes de los 
MAC de los estados centrales pudieron 
conocer el proceso de “Enganche” del Sa-
télite Miranda con las antenas de la estación 
terrena para la descarga de las imágenes y 
recibieron una charla sobre sus funciones, 
las del Simón Bolívar y las que cumplirá 
el Sucre.
Comunicación para las comunas

Con respecto al evento y la visita a la 
Base Aeroespacial Manuel Ríos, Eutimio 

Luque, de la Radio Comunitaria San 
Diego de Alcalá de Carabobo, se expresó: 
“Fue una gran oportunidad para conocer 
esta instalación, cuyas funciones son 
extraordinarias”.

Por su parte, Erika Burgos, repre-
sentante de Teletambores del estado 
Aragua, afirmó: “Me pareció excelente 
la organización del evento y la oportuni-
dad de conocer el Telepuerto, así como 
el conocimiento de las funciones de los 
satélites. Las propuestas hechas por los 
ponentes son fundamentales y nosotros 
como medio comunitarios seguiremos 
trabajando por las Comunas”. 

El fundador de AlbaTV Pablo Kunich, y el sociólogo Oliver Reina 

Medios Alternativos y Comunitarios 
participaron en su 3er. Encuentro Nacional con Cantv

Base Aeroespacial Manuel Ríos (Baemari) ubicada en El Sombrero, estado Guárico (Foto ¡EpaParroquia!)

A nuestros lector@s, cola-
boradores, amigos, camaradas, 
compatriotas, ha pasado un 
año mas de dura lucha y el 
próximo será más duro todavía, 
unamos nuestros esfuerzos para 
ir como un solo puño a la hora 
de defender nuestra revolución, 
logros que jamás nosotros so-
ñamos y hoy se han cumplido 
como deuda social gracias a la 

visión de un hombre que llegó 
con una visión universal y nos despertó 
en la esperanza de que sí se puede, y allí 

estamos hoy, y lo conquistado no lo vamos 
a perder por el afán de un imperio y sus 
lacayos que entran en crisis al ver que co-
mienzan a perder sus privilegios.

El imperio acaba de aprobar sanciones 
contra Venezuela a través de una ley “¿qué 
les parece?” o sea, estamos ganando la 
guerra al imperio, pero ahora es cuando 
comienza lo duro y ya estamos preparados 
ideológicamente contra lo que viene, no 
podemos caer en la trampa de las aparien-
cias por encima de los principios, si no hay 
papel toalet buscaremos otras soluciones, 
pero ya sabemos por dónde vienen y 

debemos desde ya comenzar a discutir 
nuestra defensa en todos los terrenos. La 
UNASUR fue la primera defensa en este 
ajedrez de guerra real, y pusimos en jaque al 
imperio y claro respondió con las agresiones 
a Venezuela, ya que sabe que desde este 
pueblo “hoy presidente” seguimos tejiendo 
la red continental. Ahora nos toca jugar al 
continente, nos toca jugar de forma rápida 
y agresiva pero bien pensada, es allí donde 
está el debate y la participación nuestra 
como pueblo consciente. Ya iniciamos el 
debate, y estamos seguros que la próxima 
piedra que movamos será para la felicidad 

de tod@s en memoria de nuestro eterno 
comandante Hugo Chávez Frías y de las 
generaciones por venir. 

Feliz Navidad y Año Nuevo 2015, a 
este pueblo de Vencedores, seguiremos 
venciendo en este complejo ajedrez en el 
cual esta nueva potencia mundial que será 
Latinoamérica se está desarrollando con 
extrema fuerza. 

¨TodosSomosUNASUR
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¿Cuál es la situación actual de abastecimiento 
de equipos celulares de Movilnet?

Actualmente a raíz de un decreto presi-
dencial se aumentó la distribución de equi-
pos celulares, se 
están haciendo 
grandes esfuer-
zos para abaste-
cer el mercado 
y tratar de com-
batir un poco lo 
que son las es-
peculaciones y el 
acaparamiento 
de equipos.

El último tri-
mestre alcanza-
mos la meta de 
los 600 mil equi-
pos se aspira aumentar esa cifra para el mes 
de diciembre, estamos haciendo dos turnos, 
estamos haciendo turnos sábados y domingo 
tanto de facturación como de distribución para 
poder cumplir y llegar a la meta.
¿Qué tienen que decir Uds. a esa campaña que 
la gente se queja, dicen que no tienen equipos 
en Movilnet?

La mejor respuesta es la que estamos 
visualizando aquí, tenemos suficientes equi-
pos, ciertamente hoy en Movilnet estamos 
orgullosos de lo que hemos logrado, seguimos 
siendo la empresa líder de comunicaciones, 
estamos en esta oportunidad en el almacén de 
La Yaguara lleno de equipos y por supuesto 
haciendo un plan de contingencia para poder 
satisfacer a nuestros usuarios y a toda nuestra 
fuerza de venta, hace poco lanzamos un nuevo 
equipo de producción nacional, el modelo 
Y330 Bucare, un equipo de inteligencia con 
prestaciones bien importantes para nuestros 
usuarios, porque nuestro objetivo no sola-
mente es la democratización del servicio de 
las telecomunicaciones, estamos buscando 
la democratización del servicio de equipos 
inteligentes y en función de esto tenemos el 
nuevo Y330.
Hay una demanda importante, los equipos son 
muy costosos.

R: Seguimos impulsando nuestros planes 
y equipos, los más económicos del mercado, 

quisiéramos el Victoria 
que hasta ahora no lo te-
nemos en disposición en 
Movilnet, a la fecha no se 
ha podido comercializar 
este equipo, seguimos 
recibiendo equipos para 
el despacho de Vergata-
rios III que sigue siendo 
un caballito de batalla 
para nosotros, el equipo 
de las telecomunicacio-
nes se mueve en torno 
a equipos de volumen, 
es un equipo que sigue 
siendo el ícono de las 
telecomunicaciones. 
¿Cómo hacen Uds. la dis-
tribución a los concesio-
narios con la aglomeración del público allí?

Hemos sido pioneros en lo que se refiere 
a la atención a nuestros usuarios y a lo largo 
de 3 años tenemos jornadas en las propias 
comunidades, en las propias instituciones, 
estamos próximos a cerrar más de 3 mil jorna-
das a pesar de la dificultad que tuvimos con la 
debilidad de equipos, para nadie es un secreto 
que pasamos por el problema de las divisas, 
y como gobierno responsable que somos es-
tamos dando prioridad a alimentos, prioridad 
en la materia salud, el sector de telecomunica-
ciones tiene que tener su reconocimiento, pero 
los rubros antes nombrados tienen prioridad, 
sin embargo no hemos dejado de vender, 
seguimos teniendo activaciones, vendiendo 
nuestros equipos de producción nacional, 
tenemos dos empresas bien apalancadas, 
quisiéramos producir mucho más equipos.
¿En qué porcentaje están Uds en cuanto a la 
capacidad de producir?

3 millones de equipos. Hay una realidad de 
mercado, estamos facturando 30 mil equipos 
diarios, en porcentaje estaríamos hablando 
entre el 60 y 65% de todo lo que es el mercado 
de las telecomunicaciones.
Con respecto a las tecnologías, CDMA ¿cómo 
están resolviendo el tema de CDMA que está 
bastante colapsado y qué tecnología son los 
nuevos equipos? 

Comando Bolivariano 
de Trabajadores Movilnet 
y Medios Alternativos 
realizan contraloría social
EpaParroquia conjuntamente con otros medios alternativos estuvieron en el alma-
cén de Movilnet ubicado en La Yaguara para constatar la existencia y distribución 
de equipos altamente buscados en el mercado, fuimos recibidos por el ciudadano 
Carlos Pineda, Director de Soporte Comercial quien expresa su agradecimiento por 
nuestra visita y seguidamente nos da sus declaraciones.  

El camarada Jonás (al centro) del frente de Trabajadores, en el 
momento de compartir información con otros colegas.

si comparamos con la competencia, el Bucare 
tiene un precio de Bs 3.160,oo quisiera ver 
un equipo de inteligencia en la competencia 
a este precio, seguimos estando orgullosos 
de trabajar en la empresa líder de telecomu-
nicaciones, no escapamos a una realidad que 

tenemos de la 
economía, acep-
tamos de buena 
fe todas aquellas 
denuncias que 
vengan de nues-
t ros  usuar ios , 
tenemos una vi-
sión integral para 
enfrentar las de-
nuncias, hemos 
sanc ionado y 
cerrado muchos 
agentes que han 
estado en prác-

ticas no acordes con la visión de nuestra 
empresa del Estado.
¿Dónde se hace esa denuncia, qué página,  te-
léfono, a quien se le presenta la denuncia de 
especuladores de estos equipos?

A toda nuestra fuerza de venta, pueden 
hacer la denuncia por escrito, está la Gerencia 
de Segmento Bajo Consumo que atiende todo 
lo que son las iniciativas sociales y por supues-
to todas las instalaciones de Cantv/Movilnet 
porque somos una sola empresa del Estado 
venezolano que nuestro objetivo es que pueda 
atender a nuestros usuarios.
En el área de alimentación, el sistema de uso 
biométrico ha dado excelentes resultados ¿se 
ha estudiado la posibilidad que nosotros poda-
mos comenzar el uso del sistema biométrico 
para combatir la reventa de los equipos?

Eso está en evaluación, pero tenemos una 
regla de negocios por sistema y tenemos úni-
camente la posibilidad para la activación de 
3 líneas en CMA, dos en SM y por supuesto 
en ese trabajo de la democratización de las 
telecomunicaciones siendo la empresa líder 
y todo lo que implican las comunicaciones 
estamos evaluando esa posibilidad. 
¿Cuántos equipos inteligentes tienen previsto 
para la venta en diciembre?

Del Bucare se estima cerrar al 31 con una 
venta superior a los 600 mil equipos inteli-
gentes, también tenemos el equipo Telepatria, 

Carlos Pineda, Director de Soporte Comercial en momentos de compartir 
información con los medios de comunicación alternativos y compañeros del 
Frente de Trabajadores.

En el caso del nuevo equipo que estamos 
lanzando, el Y330 Bucare es GMT, estamos 
haciendo grandes inversiones en el proyecto 
de mejoras de nuestra red, porque nuestro 
lineamiento es mejorar la atención a nuestros 
usuarios, se está haciendo una gran inversión 
en la red de UMTS pero sin descuidar CDMA 
que hoy por hoy sigue siendo la red más 
fuerte, si estás en el Metro te llaman y automá-
ticamente atiendes y nuestra bitácora es que lo 
que nos puede fortalecer en el sentido de los 
datos es UMTS y por eso estamos haciendo 
grandes apuestas hacia allá.

Por equipo !EpaParroquia!

GMT Es el medio físico a través del cual 
se interconectan dispositivos de tecnologías 
de información para formar una red.

UMTS El método de acceso a un canal 
en telecomunicaciones se puede realizar de 
diversas maneras permitiendo a los usuarios 
compartir el espacio radioeléctrico. El Time-
Division Duplex (TDMA) permite emular una 
comunicación full-duplex mediante un canal 
half-duplex, diversos usuarios pueden com-
partir un mismo canal frecuencial (FDMA) 
dividiendo este en varios slots temporales sin 
interferirse entre sí.

CDMA Habitualmente se emplea en comu-
nicaciones inalámbricas (por radiofrecuencia), 
aunque también puede usarse en sistemas de 
fibra óptica o de cable.
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¿Qué se plantea desde el PUNTO JUSTO?
Estamos acá comenzando un trabajo enco-

mendado por nuestro Superintendente Andrés 
Eloy Méndez, así como de nuestro presidente 
obrero, siguiendo los lineamientos y el legado 
de nuestro Comandante Eterno Hugo Chávez 
en defensa del salario de nuestro pueblo vene-
zolano, que se ha visto golpeado estos últimos 
tiempos con esta guerra económica que nos 
ataca y nos ha dado fuerte en el bolsillo, en una 
jornada bastante fuerte para lograr el objetivo.
¿Van a inspeccionar espacios o esperar que la gen-
te denuncie y el funcionario lo acompañe al lugar?

R: Hemos instalado un punto justo donde los 
y las usuari@s van a llegar a traer sus denun-
cias de manera escrita, identificada o de forma 
anónima, son puntos estratégicos de la parro-
quia donde vamos desplegándonos, en ningún 
momento actuamos solos, nos acompañan los 
inspectores populares, en la parroquia hay 88 
postulados por su UBCh y en total son 110, nos 
organizamos en asambleas, hacemos nuestras 
reuniones en nuestra sala situacional y estamos 
preparándonos para atacar este punto ubicado 
en Sabana Grande, que nos va a permitir llegar 
al local comercial; recibiremos denuncias de todo 
tipo de toda la parroquia para luego desplegar-
nos organizadamente, es decir, aquí recabamos 
las denuncias, vamos luego a la sala, allí nos 
van a dar un documento que es la providencia 
administrativa que nos permitirá llegar al local 
comercial a la Fiscal SUNDDE y a los inspectores 
populares, con el acompañamiento de la vicepre-
sidencia y los compañeros de la RAR.
Veo que algunos inspectores duran a veces todo el 
día en el trabajo. ¿Cómo hacen con la logística, el 
agua y todo lo necesario para mantenerse?

R: Por ahora la Superintendencia está ac-
tuando de la mano con una Junta Liquidadora, 
ella nace de la fusión de lo que era Indepabis y 
Sundecop, se están unificando y es la Junta Li-
quidadora que tiene que ver con la logística para 
estos eventos, pero actualmente trabajamos de 
la mano de nuestras UBChs, quienes nos están 
apoyando con mesas, sillas y algunos implemen-
tos mientras que la Sundde pueda suplirnos la 
logística. Actualmente Sundde suple las leyes, 
material POP, toldos.
¿El plan, viene de arriba o Uds. participan en su 
conformación y lo llevan a la mesa de discusión 
para ir avanzando y construyendo?

R: Recibimos lineamientos directos de la 
Superintendencia de la Defensa de los Derechos 
Socioeconómicos; los fiscales nos regimos por 
eso, día a día nos dice para dónde nos vamos 
a ir y los autobuses nos llevan al destino. No 
seguimos lineamientos propios.
EpaParroquia desde hace 5 meses lleva la consigna 
“expropiación o confi scación de bienes”. Hablas de 
avances en relación a esto, ¿cuáles son, el inspector 
podrá actuar directamente con un poco más de poder 
sin la presencia el Fiscal?

R: Indudablemente estamos atacando eso, 
buscando la manera de organizarnos para que 

el poder resida realmente 
en los inspectores, que en 
el poder popular resida la 
soberanía. Hasta ahora 
vamos a comenzar a tra-
bajar con el cronograma 
para actuar de manera 
organizada y que los pro-
cedimientos no se caigan, 
porque la idea es ir de 
la mano con los poderes 
del poder judicial, con las 
leyes y atacar de manera 
eficiente y que esto no 
quede simplemente en 
palabras. Se han hecho las 

reformas en la ley para no solo actuar sobre el 
sujeto de aplicación sino en sus bienes personales 
y no caiga en esas reincidencias que tienden a 
suceder.
Hay inquietudes que los inspectores planteaban 
en reuniones con la comuna Amalivaca, a veces 
el fiscal designado por la institución asume posi-
ciones no compatibles con el resto de inspectores 
que lo acompañan y se sienten amarrados, frus-
trados, y dicen “tengo un chaleco todo el día pero 
no puedo actuar ni decirle nada al fiscal designa-
do ya que no se representa autoridad”, 
ven situaciones irregulares pero quedan allí cerra-
das, se ve más efectista que de solución a fondo y 
política al problema, ¿les ha sucedido a Uds?

R: Sí, mucho. Los fiscales hacemos las denun-
cias en una sala y en muchos casos nos sentimos 
de manos atadas, porque nuestra acción está 
limitada por ciertos lineamientos y por lo cual 
no podemos actuar, aun cuando tengamos 
un carnet, uniforme, el trabajo se realiza por 
lineamientos desde la Superintendencia; en las 
reuniones estamos planteando que esto sea mas 
amplio y poder efectivamente actuar. Nosotros 
conocemos nuestra parroquia, pero sin tener 
las directrices no podemos actuar, igual sucede 
con los inspectores, es un trabajo de inteligencia 
social, esos ojos, esos oídos, esas bocas, en to-
dos los lugares, en cada 
rincón de la parroquia, 
para nosotros actuar 
organizados, llevando 
unos formatos y que la 
gente los haga llegar y 
actuar de manera efec-
tiva. Hasta ahora no 
hemos podido actuar 
de manera contundente 
que es lo que necesita-
mos hacer contra esta 
guerra económica que 
nos afecta.
Un ejemplo, cuando las 

guarimbas acá en El Recreo se montó un equipo 
bien interesante, así como está con los inspecto-
res, del PSUV y el Gran Polo Patriótico, existían 
los 5 ejes, las estructuras junto con la articula-
ción eran perfectas, allí funcionó el ojo y oído del 
pueblo organizado con capacidad de acción, que 
de inmediato llamaba y se actuaba en conjunto, 
por eso en El Recreo esas guarimbas no pudieron 
accionarse, había un equipo diligente que de in-
mediato y a cualquier hora daba respuesta. ¿Hay 
posibilidad de tocar este punto y debatirlo en sus 
espacios?

R: Desde la Sundde los que somos fiscales 
y que representamos al poder popular, esta-
mos acá no solo como superintendentes, –es 
importante resaltar eso–, fuimos postulados por 
el partido para llevar esta importante labor, nos 
hemos percatado de esta situación porque en 
un principio se nos dio unos lineamientos, una 
información que era la que íbamos a manejar 
y accionar. Estamos en el mes de diciembre y 
no ha sido efectiva, nos hemos estado reunien-
do y conversado con el coordinador regional 
para que de alguna manera esto se rompa y 
actuemos con contundencia de la mano con 
nuestros camaradas inspectores porque estamos 
comprometidos/as con este proceso más allá de 
la institución, es un compromiso con el pueblo, 
con la patria, como nos enseñó el comandante 
Chávez a defender esta revolución, algo que va 
más allá y que nos afecta a todos, la idea es tener 
contundencia y efectividad para que no suceda 
lo que está pasando, hay inspectores que piensan 
que no se está logrando el objetivo o que no 
se está trabajando, pero hay lineamientos que 
se han cambiado, de repente los fiscales de la 
parroquia actuamos a nivel distrital y queremos 
de verdad tomar acciones con respecto a esto.
En relación a las actividades que se vienen reali-
zando ¿la dirección local y regional del partido de 
qué manera se ha manifestado?

R: Hasta ahora es y debe ser un apoyo la 
relación partido gobierno, en este aspecto sí ha 
estado allí pero no ha sido contundente el apoyo 
total para combatir esta guerra económica.
¿Tienes algún mensaje para la militancia?

Que se animen, se unan, estamos en una 
parroquia bandera importante, significativa sin 
lugar a dudas por su riqueza comercial y necesi-
tamos que todos los camaradas se activen, que 
participen en estas jornadas, que no lo vean como 
la institución, que asuman y se empoderen como 
poder popular y que tomen las acciones debidas 
en este proceso de manera contundente. 

UBCh activadas en fi scalización 
e inspección de comercios
EpaParroquia entrevistó a Mileidy Márquez, Fiscal de la Superintendencia de Costos 
y Precios Justos, y Jefe del Círculo de Lucha de Defensa de los Precios Justos de 
la parroquia El Recreo, nos relata objetivos y difi cultades presentes en esta difícil 
tarea que tienen asignada este grupo de compatriotas revolucionarios.

Mileidy Márquez, Fiscal de la Superintendencia de 
Costos y Precios Justos

En el “PUNTO JUSTO” la Militancia activa en la defensa del precio justo y del proceso revolucionario en el 
Centro Comercial El Recreo, estarán allí hasta el 31 de diciembre.

A este Punto Justo, las personas pueden llevar sus denuncias y de inmediato 
serán atendid@s por l@s Inspector@s de la SUNDDE

Por Equipo EpaParroquia
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CLP Parroquia El Recreo

“Círculos de Lucha Popular” 

CLP Nº NOMBRE CENTROS QUE LO CONSTITUYEN JEFE

1 IVSS/ CENTRO AMBULATORIO DR 
DILIO SEQUERA PERAZA

IVSS, Instituto Educacional San Martín de 
Porres, UED Ntra. Sra. de Las Mercedes Francisco Ramírez

2
UE DISTRITAL SIMÓN RODRÍGUEZ UED Simón Rodríguez, Preescolar Cenaim 

III, Jardín de Infancia Moraluz, Preescolar 
Asistencial Mi Recreo

Ascención Mata

3
UEIB ANA EMILIA DELON UE Ana Emilia Delon, Unidad Educativa Mi 

Dulce Refugio, UE Preescolar Asistencial 
Vicente Salias, Preescolar Nacional 
Simoncito Francisco Torrealba

Yajaira Castillo

4 CENTRO MUNICIPAL DE ATENCIÓN 
INTEGRAL (CEMAPP)

CMAPP El Recreo, UE Estela Matutina, UE 
Ntra Sra. de Pompei, Colegio Humboldt Jerry Pérez

5
UEN BOLIVARIANA JESÚS ENRIQUE 
LOSSADA

UENB Jesús Enrique Lossada, Escuela 
Agustín Codazzi, UE Padre Sojo, UE 
Colegio Jardín Franciscano, Urbanismo 
Recreo 2, Urbanismo Jabillos 2, 
Urbanismo Libertador 1

Mercedes García

6
UENB DOMINGO FAUSTINO 
SARMIENTO

Domingo Faustino Sarmiento, Colegio 
Ntra. Señora de La Consolaciòn, Colegio 7 
Estrellas, Colegio Castelao, Colegio El 
Progreso y Liceo J.M. Núñez Ponte, 
Libertador 2

Nidia López

7
CEIB SANTIAGO MACHADO CEIB Santiago Machado, Colegio La Salle 

La Colina, Colegio San José de Tarbes, 
Colegio Ramos, Colegio Cervantes, 
Colegio La Inmaculada Concepción, 
Colegio San Antonio de La Florida

Rosángel Sánchez

8
OFICINA DE TELEGRAFOS (IPOSTEL) Ipostel, UE Colegio Mariscal Sucre, Colegio 

Ntra. Señora de Guadalupe, Inass, Liceo 
Julio Bustamante, Colegio Universitario de 
Caracas (CUC)

Sonia Cáceres

9 UEB JOSE MARTÍ UEB José Martí, Ambulatorio Pastor 
Oropeza, EB Simón Rodríguez Yuraima García

¿Qué es una patrulla socialista?
Es el componente básico y primario del 

partido, están vinculadas a las formas de 
organización del Poder Popular y constituyen 
la base fundamental de la red de articulación 
política-social.

A continuación describimos las patrullas 
a constituir:
1. Patrulla de Formación Ideológica
2. Patrulla de Movilización
3. Patrulla de Propaganda, Agitación y Comu-

nicación
4. Patrulla de Articulación con los Movimientos 

Sociales.
5. Patrulla de Articulación con los Movimientos 

de Mujeres
6. Patrulla de Articulación con la Juventud
7. Patrulla de Apoyo al Gobierno de Eficiencia 

en la calle 
8. Patrulla de Defensa Integral
9. Patrulla de Técnica Electoral
10. Patrulla de Logística

Constitución de las Patrullas territoriales
A partir del 1 de marzo se inicia una fase en la 

cual cada patrullero sectorial deberá conformar 
una patrulla territorial, integrada por un número 
entre 7 y 12 militantes. 

¿Qué es un Círculo de Lucha Popular (CLP)?
Es un área geográfica determinada, donde 

se organiza y se moviliza a las comunidades en 
torno a la construcción del socialismo Bolivariano 
en lo cotidiano, y en torno a la solución de los 
problemas específicos que afectan al colectivo.

La organización del PSUV establece los 
siguientes lineamientos a llevar a cabo

Los y las camaradas Jefe de CLP deben 
reunirse con cada UBCH de su Círculo de Lucha 
para elegir en consenso al Jefe o Jefa de UBCH 
y a 10 Jefes o Jefas de Patrullas, para iniciar la 
asamblea se requiere una asistencia mínima de 
50 militantes que conforman la UBCH y tener a 
la mano la lista extraída del sistema en la página 
web del PSUV; los presentes deberán firmar la 
lista de asistencia. Para elegir cada jefatura debe 
darse un debate tomando en cuenta los estatutos 
y el documento “Vanguardia, Agenda concreta 
de acción de la UBCH”, el compatriota debe re-
unir las mejores cualidades para desempeñar la 
jefatura que le corresponda. Si no hay consenso 
se procederá a votar a mano alzada y el jefe o 
jefa anunciará el nombre del camarada electo/a.   

La vanguardia de la UBCH estará conformada 
por el Jefe de UBCH, los jefes de patrullas y los 
patrulleros sectoriales. El jefe de la UBCH será 
el encargado de coordinar el Estado Mayor 
conformado por su persona y los jefes de patru-
llas sectoriales que conforman la UBCH, con el 
objeto de planificar y supervisar la ejecución de 
las tareas que nos permitan desarrollar las cinco 
revoluciones. Para asegurar la materialización del 
Plan de la Patria, supervisando que cada Patrulla 
Sectorial cumpla con las tareas asignadas. 

El 23 de noviembre con el proceso electoral interno del Partido Socialista Unido 
de Venezuela, la parroquia El Recreo se conformó por nueve Círculos de Lucha 
Popular que sustituyen en el acto a los cinco Ejes que existían y que con estas 
elecciones quedan sin efecto.  Estos nueve círculos de lucha popular (CLP) quedan 
conformados de la siguiente manera:
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Con la articulación y apoyo del 
MPP para la Alimentación, MPP 
para la Cultura, la Gran Misión 

Saber y Trabajo, sin olvidarnos del gran 
trabajo colectivo de voceras y voceros 
del consejo comunal Unión y Socialismo 
del Siglo XXI, el pasado sábado 6 de di-
ciembre se dio inició a la Navidad en el 
sector Las Tres Marías y sus adyacencias 
con la presentación de orquestas como 
“Fuerza Nativa”, que puso a bailar a más 
de uno con salsa brava, “Samba Royal 
Venezuela”, que cautivó con su sabor; el 
grupo de danzas del sector “Las Semillas 
del Futuro”, que con dulzura, disciplina y 
diversión presentaron la obra teatral del 
Nacimiento Viviente; además bailes de 
parrandas navideñas. 

Esta actividad contó con stand de dul-
ces criollos, stand de comida navideña, 
anunciando que ha llegado la Navidad 
a nuestro sector y que a través de estos 
eventos se coseche la paz, el amor y la 
solidaridad en familia y vecinos. Contó 
también con la entrega de reconocimien-

Por: Nairuby González / CC Unión y Socialismo Siglo XXI/ fotos Idem

tos a personas que de una u otra manera han contribuido a 
través de su trabajo al enaltecimiento de la Patria socialista.

Gracias a todos por su apoyo y colaboración: a Tony, 
Alberto Santoya y su equipo de trabajo, Yareami, Joseph 
(boy), Billy; Jonathan, Johandre entre otros ...Seguiremos 
con disciplina, con mayor fuerza y aprendiendo a través del 
trabajo colectivo. Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo.   

 ENTREGA DE JUEGOS TRADICIONALES

GRUPO DE DANZAS LAS SEMILLAS DEL FUTURO

ORQUESTA FUERZA NATIVA

OBRA NACIMIENTO VIVIENTE

LA NAVIDAD LLEGÓ 
A LAS TRES MARÍAS, 
NUESTRO ESPACIO DE PAZ

Felicitamos a la 
Unidad Educativa Distrital 

Simón Rodríguez 
por haber ganado el 

Primer premio 
por el mejor

 
Huerto 

Organopónico 
Escolar 

Recientemente obtenido.

La UED 
Simón 
Rodríguez 
vuelve 
a ser 
noticia
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Damero

Mensajes

Por: Marina Rivas ¡EpaParroquia!

Solución D
am
ero: Palabra Clave: Cultura. 1. Coyuntura. 2. UBCH. 3. Legado. 4. Tapujo.  5. 

Urgim
os. 6. Riqueza. 7. Avances. 

3.  Lo que deja alguien en testamento.

Palabra Clave: Conjunto de conocimientos, costumbres y actividades 
de un lugar o época

 9 19 15 17 7 11

 8 17 21 2 1 11

 2 10 15 4 5 11 20

 13 11 14 2 18 8 2 10 17

1. Circunstancia, situación, ocasión.

2. Siglas de Unidad Bolívar Chávez.

4. Disimulo con que se quiere ocultar la verdad.

5. Tuvimos prisa.

 2 6 13 12

 10 4 3 2 19 22 17

6. Abundancia de dinero o de otras cosas.

 17 16 17 18 13 19 20

7. Adelantos.

7 19 6 19 5 11 20 17 9 4 5 19

18 8 17 10 9 17 13 2 9 8 2

10 17 7 19 9 17 21 17 10 8

4 13 4 21 17 13 4 11 18 12 17 14
,

3 2 19 19 5 21 2 1 17 10 9

17 14 9 2 19 15 11 10 19 20

21 19 8 17 10 9 17 21 17 10 8

4 13 4 21 17 13 4 11 18 7 19

8 11 7 11 20 12 2 15 11 13 12
.

14 16 19 22
.

7 19 6 19 5 11 20 17 9 4 5 19

18 8 17 10 9 17 13 2 9 8 2

10 17 7 19 9 17 21 17 10 8

4 13 4 21 17 13 4 11 18 12 17 14
,

3 2 19 19 5 21 2 1 17 10 9

17 14 9 2 19 15 11 10 19 20

21 19 8 17 10 9 17 21 17 10 8

4 13 4 21 17 13 4 11 18 7 19

8 11 7 11 20 12 2 15 11 13 12
.

14 16 19 22
.

Al nacer, dios me dio a elegir 
entre estar BUENÍSIIIIIMA o 
tener buena memoria así que 
¡¡¡FELICES FALLAS!!!!!

No lo vas a creer... Ayer tu 
novia, a media noche, 
descubrió a los Reyes Magos 
¡Fijo! porque la oí gritar: 
“¡VENGA NEGRO, DÉJAMELO 
TODO AQUÍ DENTRO! 
Felicidades de un amigo 
que te quiere.

Este año no esperes 
regalos. Estoy de copas con 
los Reyes Magos y la cosa se 
nos ha ido de las manos.

Festeja con champan y tu año 
sera genial. Con uvas y buen 
vino tu año sera divino. Pero 
si quieres un año estelar no te 
olvides de...

Feliz Navidad 
y para el 2015 te deseo 
q vivas como un cepillo 
de dientes… 
q tengas mucha pasta, 
q tengas buen mango y 
q se te cepillen 
3 veces al día

Te deseo para el 2015 un buen 
mago que con una buena varita 
y muchos polvos mágicos te 
haga la vida muy feliz (y a mi 
tb!!! jajaja) ¡Feliz año!

La policía busca a una 
persona guapa, sexy, 
carismática e increíblemente 
buena en la cama. Tú, claro 
estas a salvo. Pero yo, 
¿¿¿¿dónde me escondo???? 
¡FELIZ 2015!

¡Feliz Año! Sé que es 
demasiado pronto pero 
conozco a tanta gente 
rica, guapa y sexy que 
empiezo por los pobres, 
desgraciados, putones, 
alcohólicos y degenerados. 
¡Feliz 2015¡

Consejo Inversor para el 
año 2015. Tatúese un Euro 
en el pene y disfrute de 5 
ventajas: 1) Verá crecer 
su inversión. 2) Disfrutará 
moviendo su dinero. 3) No 
le importará que su mujer se 
coma sus ahorros. 4) Solo 
usted decide como proteger 
su inversión. 5) Solo usted 
decide donde colocarlo.

15
años

de avances
y logros en la 

Revolución Bolivariana 
Barrio 

Adentro, Educación  para todos, 
Mercal, Misión Identidad, Gran 

Misión Vivienda Venezuela, Gran Misión 
Saber y 

Trabajo, Misión Agrovenezuela, Madres del 
Barrio, Misión Revolución Energética, Misión Cultura, 

Misión Sonrisa, 
Misión Milagro, En Amor Mayor, consejos comunales, libertad de 

expresión extrema, medios alternativos, Telesur, explosión cultural, 
ferrocarriles,

 represas, autopistas, crecimiento agroindustrial y petroquímico, hospitales, 
sistemas de Metro, diversifi cación de socios, satélites, seguridad social, protección 

a los niños y ancianos, 
medios alternativos, funiculares, turismo popular, grandes estadios, triunfos 

deportivos, política energética soberana, diplomacia audaz, mundial y exitosa, 
reducción de la 

pobreza, incremento del gasto social, reducción de la desigualdad, incremento de 
la matrícula escolar y universitaria, erradicación del analfabetismo, reducción de la 

desnutrición, 
reducción del desempleo, 
aumento del sector formal 

y disminución del informal, aumento 
del índice de desarrollo humano, 

FELIZ NAVIDAD



Camarada Presidente Nicolás Maduro, le felicitamos 
por contemplar en la Ley la confiscación e incautación de bienes
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Propuesta que desde este medio llevamos como consigna


